



Castillo de Uclés.

nas de un Castillo antiquísimo, con señales y vestigios de población romana en los alrededores.

En Bayona, en el partido de Huete, «se ven sobre su planicie ruinas de muralla, cuya circunferencia es de tres mil varas y su espesor de siete pies». El Padre Higuera quiso asegurar que allí había estado el antiguo *Histrionium* de Tolomeo.

Belmonte es antigua plaza fuerte, y su Castillo, uno de los más bellos y grandiosos de España, bien conservado ahora, tras de la restauración para Academia Nacional del Frente de Juventudes, fue construido por don Juan Fernández Pacheco, señor de Belmonte y Marqués de Villena. Los documentos afirman que el citado personaje construía en 1455, para sí, «una suntuosa morada en la cúspide de un cerro cónico que dominaba a Belmonte, y los vecinos costearon dos terceras partes de la muralla que ciñó el caserío entre fuertes cortinas, de unos doscientos pies de largo, y robustos cubos de diecisiete varas de altura».